

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **7 (1862)**

Heft 19

PDF erstellt am: **16.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

REVUE MILITAIRE

SUISSE

dirigée par F. LECOMTE, lieutenant-colonel fédéral.

N° 19

Lausanne, 1^{er} Octobre 1862.

VII^e Année

SOMMAIRE. — Société militaire fédérale. Concours de 1862. Mémoire de M. le capitaine Huber (suite). — Guerre d'Amérique. — Essais d'un nouveau système de blindage. — Répartition de l'armée fédérale (suite). — Nominations.

SUPPLÉMENT. — Affaires d'Italie.

SOCIÉTÉ MILITAIRE FÉDÉRALE.

CONCOURS DE 1862.

(Suite.)

Communications intérieures. — Dans l'intérieur, nous avons les routes du St-Gothard, du Brunig, de la vallée de Conches. Nous aurons bientôt la Furka, l'Oberalp et l'Axenberg, enfin, nous voudrions leur voir adjointes le Grimzel et le Seelisberg, dont l'utilité ressortira peu à peu dans le cours de ce rapport.

Jeu du triangle de concentration dans l'hypothèse d'une attaque dirigée contre la Suisse elle-même. — Prenons donc le *triangle central*, tel que je viens de le définir, et voyons quel sera son jeu dans toutes les hypothèses possibles d'attaque.

Nous commencerons par reconnaître son rôle et son utilité dans la première supposition, savoir que la Suisse est attaquée pour elle-même, et que l'ennemi cherche à s'emparer de ce triangle pour détruire tous nos moyens de résistance, et réduire le dernier siège du gouvernement.

Attaque venant de l'Est. — Dans le cas d'une attaque venant de l'Est, c'est le canton des Grisons et la vallée de Wallenstadt, qu'il importe le plus de défendre. Or, les Grisons n'ont qu'une seule communication avec la Suisse orientale, par la route de Sargans, qui passe par le long défilé de Tardisbrück, à moins d'une lieue de la frontière.